

# *La 16e rencontre de solidarité avec Cuba à Rosario pour l'unité régionale*

---



La Havane, 18 juin, (RHC).- La XVIe rencontre de solidarité avec Cuba en Argentine s'est terminée ce dimanche à Rosario par un appel à la défense de l'intégration régionale.

A la clôture de la rencontre, les participants ont confirmé leur engagement envers la solidarité avec Cuba et les pays qui luttent pour un monde meilleur en Amérique Latine.

L'ambassadeur de Cuba en Argentine, Orestes Pérez, a remercié le mouvement argentin de la tenue de cette rencontre organisée autour de la date du 90e anniversaire de la naissance de Che Guevara, à Rosario.

La déclaration finale de la rencontre s'est prononcée pour la levée du blocus de Cuba par les États-Unis et pour le respect de la dignité du peuple cubain et de son droit à la souveraineté.

Antonio Guerrero, l'un des cinq anti-terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines aux États-Unis au terme d'un procès inique à Miami, se trouvait parmi les invités de marque à cette rencontre.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164882-la-16e-rencontre-de-solidarite-avec-cuba-a-rosario-pour-lunite-regionale>



**Radio Habana Cuba**